



BRUNCHS FESTIFS *FESTIVE BRUNCHES*

Pour le jour de Noël et celui du 1^{er} janvier, deux IbrunChs festifs vous permettront de profiter du luxe et de l'ambiance montagnarde de l'InterContinental Marseille - Hotel Dieu.

Here's your chance to enjoy the luxury and the snowy ambiance of the InterContinental Marseille - Hotel Dieu, with a festive IbrunCh on both Christmas Day and New Year's Day.

IBRUNCH DE NOËL *CHRISTMAS BRUNCH*

25 DÉCEMBRE 2018, DE 12H30 À 15H00
DECEMBER 25TH 2018, FROM 12:30PM TO 3PM

120 € par personne avec une coupe de champagne / 120€ per person with a glass of Champagne

- 50 % pour les enfants de moins de 12 ans avec une boisson offerte / Gratuit pour les moins de 4 ans
50% reduction for children under 12 with a drink included / Free for children under 4

IBRUNCH DU NOUVEL AN SPÉCIAL DÉTOX *SPECIAL DETOX NEW YEAR'S DAY BRUNCH*

1^{ER} JANVIER 2019, DE 12H30 À 15H00
JANUARY 1ST 2019, FROM 12:30PM TO 3PM

99 € par personne incluant un cocktail « Detox You » / 99€ per person including a "Detox You" cocktail

- 50 % pour les enfants de moins de 12 ans avec une boisson offerte / Gratuit pour les moins de 4 ans
50% reduction for children under 12 with a drink included / Free for children under 4

Prix nets, taxes et service compris. Seuls les paiements en CB et espèces sont acceptés.
Net prices. Taxes and service included. Credit card and cash only are accepted.